

Kinderspielplätze in Eichstätt ab sofort wieder geöffnet

Corona-Pandemie - Schrittweise Lockerungen

Aufgrund der Erleichterungen, die die Bayerische Staatsregierung am Dienstag, 5. Mai beschlossen hat, sind die Kinderspielplätze in Eichstätt ab sofort wieder geöffnet. Die Benutzung ist für Kinder jedoch nur in Begleitung von Erwachsenen erlaubt, die gehalten sind, jede Ansammlung zu vermeiden und wo immer möglich auf ausreichenden Abstand der Kinder zu achten.

Geschlossen bleiben die Skateranlage sowie die Bolzplätze.

Bereits Anfang dieser Woche haben die Mäharbeiten auf den Spielplätzen begonnen und werden in den nächsten Tagen abgeschlossen sein. Die letzten Wochen der Spielplatzsperrung wurden auch für die Pflege und Wartung der Geräte bzw. Plätze genutzt.

Für den Sportbetrieb gelten die Vorgaben in der "Vierten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung vom 05.05.2020" - veröffentlicht auf der Homepage der Stadt Eichstätt. Dieser Verordnung können auch die weiteren Vorgaben zu den Lockerungen entnommen werden.